

「不動産ビジネスサロン兼不動産分科会設立式典」を開催！

10月10日、ベルサール東京日本橋にて、ビジネス開発委員会の主催による「不動産ビジネスサロン兼不動産分科会の設立式典」が盛大に開催されました。ビジネス開発委員会は、さらなる活性化を目指し、会員のビジネスチャンスをより多く創出するため、不動産やECなど各業種ごとに分科会を設立しています。分科会では、学びや交流の場として定期的に勉強会や交流会を開催し、会員に各業界におけるマッチング機会を提供します。

今回は、不動産分科会の設立を記念して、設立式典が執り行われ、蕭敬如会長も参加されました。会場には、約100名の参加者が集まり、大変な賑わいとなりました。式典では、蕭敬如会長、ビジネス開発グループ長の段卓常務副会長、ビジネス開発副グループ長の桜木翔常務執行理事、中馬哲常務執行理事がくす玉を割り、成功と新たなスタートを祝いました。



今回の分科会には、株式会社三井住友トラスト基礎研究所、投資調査部門長の坂本雅昭氏と、シービーアールイー株式会社、ディレクターの羽仁千夏氏がスピーカーとして招かれました。両名の講演の後、「不動産投資における成功のポイント」をテーマにしたパネルディスカッションも行われ、参加者たちは熱心に耳を傾け、活発な議論が交わされました。



このイベントは、不動産業界における会員の発展と新たなビジネスチャンスを創出する

重要な一步となりました。

日本中華總商會 事務局
2024年10月10日